

Rencontre avec les prisonniers

Pendant que dans cette semaine sainte 2018 les cerisiers en fleurs étendent un voile de beauté paradisiaque sur tout le Japon et les japonais, je m'interroge sur quoi écrire aux amis et lecteurs de la Lettre bleue.

Je serais ravi de vous écrire qu'au moins quelques-unes des nombreuses personnes qui fréquentent les différents groupes aient montré le désir de devenir chrétien. Mais rien de tout cela n'est arrivé. De plus en plus je suis convaincu que si l'Esprit Saint ne touche pas le cœur des personnes, tous nos efforts sont vains.

Même si je risque de me répéter, je dirai deux mots à propos du Mugino kai (le groupe de froment), où, comme au temps de Jésus, beaucoup de pécheurs s'approchent de lui pour recevoir le pardon et un mot de consolation.

Depuis 8 ans, avec un groupe de volontaires, nous nous réunissons tous les jeudis après-midi pour répondre aux nombreuses lettres de ceux qui sont déjà inscrits où qui désirent s'inscrire au

Muginokai. Les inscrits jusqu'à ce moment sont 560. Parmi ceux-là 12 ont reçu la condamnation définitive à la peine de mort et attendent chaque jour avec angoisse leur propre exécution. A150 d'entre eux nous envoyions une revue chrétienne mensuelle, tandis qu'à 71 d'autres, qui l'ont expressément demandé, on leur envoie une autre revue intitulée « Méditations de chaque jour », qui donne un petit commentaire des lectures de la Messe du jour. Tous les 3 mois nous envoyons à tous les détenus la revue Wakai (Réconciliation), où sont présentés les lettres, les poésies et les desseins que les détenus eux-mêmes nous ont envoyés pour être publiés. Wakai est éditée en 1300 exemplaires et réjouit beaucoup les détenus, parce



qu'en voyant leurs écrits bien imprimés, ils se libèrent du sentiment d'inutilité subi en prison. Les numéros de Wakai en surplus nous les diffusons parmi les personnes que nous connaissons.

Un grand et important soutien aux prisonniers vient des 356 volontaires, éparpillés dans tout le Japon, qui régulièrement leurs écrivent. Leurs lettres, avec les revues et les livres à contenu religieux

Un grand et important soutien aux prisonniers vient des 356 volontaires éparpillés dans tout le Japon

que nous leurs envoyons petit à petit font surgir en beaucoup de détenus la connaissance du Seigneur Jésus et en quelques-uns le désir de recevoir le baptême. Les visites aux prisonniers faites par quelques volontaires renforcent les liens d'amitié et rendent moins tristes leurs journées.

Giuliano

Russie

Témoignage de votre aventure

Je voudrais vous raconter d'une visite que je viens de faire à Alberta au début du mois de mars à Elista, au sud de la Russie européenne.

Regardez, si vous pouvez, la petite ville se trouve dans la steppe de Kalmoukie au nord du Caucase. Il s'agit d'une petite et pauvre république dans la fédération, dédiée surtout à l'élevage, elle est de tradition bouddhiste selon le Dalai Lama, car ce peuple vient des steppes de la Mongolie et il se trouve entre les russes orthodoxes et les caucasiens musulmans. Elle vit actuellement un début

de renouveau, après les années 90 du siècle passé. Cette visite a été un moment de fête avec eux, le 8 mars jour de la femme est une grande fête en Russie, et pour moi une conversion aux pensées insondables du Seigneur.

Je pars de loin. Pendant mes années à Moscou, en raison de mon ministère, j'ai croisé une multitude de gens et reçu plein de bénévoles étrangers mûs par le désir de partager notre vie et son service. Difficile est pour moi les retenir tous en mémoire. Parmi eux, cependant, beaucoup sont devenus amis, frères et sœurs de la même famille, celle de l'Eglise, que j'appelle